



La biblioteca Francisco de Vitoria sufrió ayer una avería en el sistema de calefacción. | BARROSO

Bufandas y abrigos dentro de la Universidad

La biblioteca Francisco de Vitoria estuvo sin calefacción buena parte de la mañana por una avería que se resolvió en el día

R.D.L. | SALAMANCA

LA Universidad de Salamanca retomó ayer el curso y lo hizo con mucho frío. Las bajas temperaturas de los últimos días se instalaron en el interior de los edificios universitarios cerrados y sin calefacción desde el pasado 19 de diciembre. Como consecuencia, los estudiantes, los profesores y el personal de administración y servicios hicieron de las bufandas el complemento perfecto en el gélido regreso a las aulas y los despachos. Incluso algunos echaron mano de los calefactores para calentar las oficinas.

Y hasta los abrigos se pusieron los universitarios que eligieron la biblioteca Francisco de Vitoria para prepararse los próximos exámenes. Una avería dejó sin calefacción durante unas horas a esta biblioteca, lo que provocó las quejas de los estudiantes. También hubo protestas por el frío en la biblioteca Abraham Zacut, que comenzó a funcionar ayer después de 19 días cerrada. No pasaron frío, sin embargo, los alumnos que optaron por Santa María de los Ángeles, ya que esta biblioteca ha estado abierta en Navidad.

Según explica el vicerrector de Economía, Ricardo López, las instrucciones eran que la calefacción de los edificios universitarios comenzara a funcionar el miércoles 7 a las 7 de la mañana, un día antes del regreso de las vacaciones, sin embargo, ayer por la mañana los inmuebles aún estaban helados. Por la tarde, el ambiente se fue caldeando y los universitarios fueron desprendiéndose ya de las bufandas.

EXÁMENES



Colas para estudiar en las bibliotecas

La Universidad de Salamanca ha retomado su actividad con una ocupación del 100% de las grandes bibliotecas. Ayer, antes de que abrieran sus puertas, a las 8:30 horas, numerosos estudiantes esperaban para entrar bajo una intensa helada. En los días de las vacaciones de Navidad, la biblioteca Santa María de los Ángeles también ha tenido una alta ocupación, con una media del 75%. | BARROSO